

„Alt geworden“: Erste CD der Crazy Papas

Konzert am 27. Mai im Walfisch

■ KITZINGEN. Endlich ist es soweit: Die Crazy Papas aus Kitzingen bringen ihre erste CD namens „Alt geworden“ auf den Markt.

Die Scheibe enthält vier eigene Stücke sowie sieben Interpretationen mehr oder weniger bekannter Rockgrößen. Am Samstag, 27. Mai, ab 21.30 Uhr, stellen die fünf Musiker ihre CD im Rahmen eines Konzerts im Gasthaus Walfisch in Etwashausen vor — genau die richtige Gelegenheit, um die Band wie-

der einmal live zu erleben.

Die Crazy Papas haben ihren Silberling auf einem eigenen digitalen Portable-Studio selbst produziert. Sie wollten sich nicht dem Stress und Finanzdruck einer Studioproduktion aussetzen und mehr Live-Feeling in ihren Stücken 'überbringen. Fans dürfen also gespannt sein. Wem die Zeit bis zum 27. Mai zu lange ist, der kann sich unter www.crazypapas.de schon einmal den Videoclip zum Stück „Kaffeebraunes Mädchen“ ordern. *po*



Die Kitzinger Band Crazy Papas bringt ihre erste CD auf den Markt.

Foto: po